

aussitôt leur famille et leur patrie pour venir, à la suite de l'astre miraculeux, offrir leurs présents au nouveau-né.

Arrivé à Jérusalem, après plusieurs jours d'un fatigant voyage, ils s'enquirent auprès d'Hérode du lieu où était né le Sauveur promis.

— Où est le roi des Juifs ? dirent-ils, car nous avons vu son étoile en Orient, et nous sommes venus pour l'adorer.

En entendant ces paroles, Hérode et ses courtisans furent saisis d'un grand trouble. Le roi surtout, soupçonneux et cruel, fit mander aussitôt les princes des prêtres et les scribes de la nation pour savoir d'eux en quel lieu devait naître le Christ.

Ceux-ci, ayant consulté les livres où étaient renfermées les prophéties, ne tardèrent pas à répondre :

— Prince, c'est à Bethléem de Juda, que doit naître le Messie ; car voici ce qui a été écrit par le prophète : “ Et toi,